

# WARTA

## Komunikasi dan Jambanisasi, Upaya TNI-Polri Dorong Warga Wadas Open Defecation Free

Agung widodo - [PURWOREJO.WARTA.CO.ID](http://PURWOREJO.WARTA.CO.ID)

Feb 23, 2022 - 17:45



*TNI-Polri Yang Turun Tangan Langsung Dengan Membangun Komunikasi dan Membuat Jamban*

PURWOREJO - Upaya personil TNI-Polri Purworejo melakukan silaturahmi

sekaligus menginisiasi pembangunan jamban warga di desa Wadas mendapatkan apresiasi.



Kepala Puskesmas Bener, Sudiarto menyatakan apa yang dilakukan TNI-Polri itu sebagai brilian untuk mengungkit Wadas menjadi daerah yang open defecation free atau bebas dari kebiasaan buang air besar (BAB) di tempat terbuka.

"TNI-Polri yang turun tangan langsung dengan membangun komunikasi dan membuat jamban untuk warga merupakan langkah yang bagus sekali. Ini mendorong warga untuk semakin sadar sanitasi dan bebas dari kebiasaan buang air besar di tempat terbuka," tuturnya saat diwawancara melalui saluran telepon (23/02/2022) pagi.

Kepala Puskesmas Kecamatan Bener itu mengakui bahwa warga Wadas dan sejumlah daerah di sekitarnya masih banyak warga yang belum memiliki sarana sanitasi keluarga yang sesuai standard kesehatan.



"Masih dijumpai warga yang Buang Air Besar (BAB) di tempat terbuka atau tempat tertutup tapi tanpa dilengkapi septic tank. Jadi belum bisa disebut daerah yang open defecation free atau bebas dari kebiasaan buang air besar di tempat terbuka," ungkapnya.

Maka dari itu, Sudiarto memuji terobosan TNI-Polri yang melakukan penyuluhan sekaligus membangun jamban untuk warga.

"Warga pasti tertarik dengan pendekatan seperti ini. Paling tidak warga sudah memiliki sanitasi keluarga yang sehat," lanjut Sudiarto.

Dia berharap dengan peningkatan kualitas sanitasi warga, Wadas akan menjadi desa yang tangguh dan mempunyai warga dengan kondisi kesehatan yang baik.

Sementara itu, Kapolsek Bener AKP Setyo Raharjo menjelaskan program jambanisasi yang dilakukan di Wadas saat ini sudah memasuki tahap pembangunan secara fisik.

"Pada Selasa (22/2) kemarin, Sudah dilakukan pemasangan Septic Tank, pemasangan kloset dan finishing/plaster) pada 6 rumah Warga Dusun Kalimanggis dan 4 rumah Warga Dusun Kaliawis," ujarnya.

Diungkapkannya, sejauh ini sudah 50 warga yang secara sukarela bersedia menerima bantuan pembangunan jamban dari TNI-Polri.

"Jumlah jamban yang akan dibangun ditargetkan 300 buah. Se jauh ini terus kita sosialisasikan agar warga semakin sadar sanitasi yang sehat dan bersih," lanjutnya.

Adapun personil yang dilibatkan dalam bakti sosial jambanisasi untuk warga Wadas ini, kata Setyo, ada sekitar 45 orang anggota TNI-Polri.

"Personil dari Koramil, Polsek dan dibantu anggota Polres Purworejo. Kita laksanakan kegiatan ini setiap hari, tentu saja dengan bergotong royong bersama warga," kata Setyo.

Editor : JIS Agung w